



Day 5 : July 10th

研修 5 日目。ハリケーンの関係で週初めの天気予報では昨日、今日は雨の予報でしたが、幸い連日晴天に恵まれています。語学学校も明日を残すのみとなりました。「英語が自然と口から出るようになってきた」と生徒は口々に言っています。授業もそれほど緊張せずに受けることができるようになり、外国人の友人もできたようです。明日は研修の最終日です。日本について発表することになっているクラスが 2 つあるので、この研修の成果をどのように発表してくれるのか楽しみです。

午後からは、MIT(マサチューセッツ工科大学)に移動して昼食を取り、その後 MIT 生の案内によるキャンパスツアーがありました。2 班に分かれ、MIT の敷地を巡り、地下通路を使って施設内を移動したり、興味深い研究をしている研究室付近ではこぼれ話をしてもらったりと、実際に日々 MIT で学んでいる学生にしかわからないことを教えてもらいました。英語でのキャンパスツアーでしたが、このキャンパスツアーを楽しみにしていた生徒も多く、少人数の班だったこともあり、MIT の学生に 1 日の学習時間や研究について、また休日の過ごし方など、具体的な質問をすることもできました。夕食後の本日の振り返りの時間では、何人もの 1 年生の男子が積極的に手を挙げ、意見を述べていました。皆の英語で意欲的に表現しようとする姿勢に、リーダーのアランさんからもお褒めの言葉をいただきました。